



Wirkung, Assoziationen und Bedeutung der Farbe Grün

- Grün ist die Farbe der Natur: Saftiges Gras und frische Blätter sind grün. Die Farbe ist daher ein Symbol für das Leben selbst, für Natürlichkeit, Fruchtbarkeit, Hoffnung und Harmonie.
- Auch ausgeprägtes Umweltbewusstsein spiegelt sich im Grün. Ebenso Ausdauer, Autorität und Autonomie. Persönlich steht die Farbe für Selbstachtung und einen hohen Geltungsanspruch oder Würde.
- Sie vereint die Freude im Gelb mit der Ruhe im Blau. Die Farbe entspannt und beruhigt uns. Viele Menschen assoziieren mit Grün Wohlstand, Freiheit und Sicherheit: Notausgänge werden mit grünen Schildern angezeigt. Grüne Ampeln wiederum signalisieren uns freie und sichere Fahrt.

Verkörpert die Schönheit der Natur

Am häufigsten in der Natur zu finden, verkörpert die Farbe Grün sattes Laub, üppiges Gras und weite Landschaften. Dieser Farbton wird gemeinhin mit Mutter Erde assoziiert, weshalb er als beruhigend gilt. Grün bietet Entspannung und beruhigt mit seinen sanften und friedlichen Untertönen.

Fördert Liebe und Zusammengehörigkeit

Es entsteht ein Gefühl der Zusammengehörigkeit, wenn die Farbe Grün in der Nähe ist. Grün inspiriert uns zu bedingungsloser Liebe. Von Familie und Freunden bis hin zu Haustieren und Arbeitskollegen erinnert uns Grün daran, dass alle Wesen liebenswert sind. Grün möchte gefallen, aber es erwartet keine Gegenleistung.

Geist trifft Körper

Die Farbe Grün schafft ein Gleichgewicht zwischen Kopf und Herz. Diejenigen, die mit vorwiegend von ihren Emotionen getrieben werden, werden subtil daran erinnert, logisch zu denken, wenn sie die Farbe Grün sehen.

Die Farbe Grün ermutigt uns, ein gesundes Verhältnis zu unseren Gefühlen zu haben. Emotionen sind nicht nur den Schwachen vorbehalten, und die Farbe Grün ist ein starker Befürworter dieser Vorstellung.